

令和6年度 夏まつり通信（令和6年7月21日～8月17日）

折戸天王祭り(折戸区)

天王祭り(てんのうまつり)が開催されました。梅雨明けの暑い中、多くの大人から子どもたちが参加し、夏の伝統行事を味わいました。天王祭りは、無病息災を祈り、暑い夏を乗り越え、健康で実り豊かな秋を迎えようという行事で、提灯を持って、子どもたちによる太鼓や笛の演奏とともに町内を練り歩きました。

(開催日:7月21日(日) 場所:折戸公民館周辺内)



市制30周年記念 三本木夏祭り(三本木区)

関係団体などのブースが大盛況で、飲食を楽しむたくさんの人が溢れていました。盆踊りでは、司会進行の人が会場内に声掛けをし、多くの踊り手で大いに盛り上がりました。最後は、抽選会が行われ当選者には豪華景品が当たり、笑顔いっぱいでの締めくくりました。

(開催日:7月27日(土) 場所:三本木多目的広場)



南ヶ丘納涼大会(南ヶ丘区)

力強い和太鼓の演奏や鳴子踊りの披露から納涼大会が始まりました。子ども会会員は、開始時間前からブースの企画に参加することができ、混雑緩和の対策もされたとのことです。

キッチンカーは多くの方が並び、飲食を楽しむ人や盆踊りを楽しむ人の姿が見られ、地域の人が待ち望んでいた納涼大会を堪能しました。

(開催日:7月27日(土) 場所:南ヶ丘ちびっこ広場)



市制30周年記念 岩藤天王祭(岩藤区)

善光寺周辺を出発地点として、提灯山車とお囃子の演奏が岩藤町内を賑やかに練り歩きました。岩藤公民館会場には、子ども会主催のブースが出展され、賑わっていました。

地元消防団などと連携して地元住民の安全確保など、地域一丸となったお祭りで、地域伝統行事が継承されている様子が見られました。

(開催日:7月28日(日) 場所:岩藤公民館周辺)



五色園区納涼盆踊り大会(五色園区)

2日間開催される納涼盆踊り大会は、両日とも多くの人が賑わいました。

盆踊りをはじめ、五色園太鼓の会の子どもたちによる太鼓の披露があり、会場を盛り上げました。

櫓の準備では、地元の野球チームの方々のお力添えがあったとのことで、地域伝統行事を続けていくために多くの人が関わったまつりであることを感じました。

〔開催日:8月2日(金)～3日(土)
場所:五色園多目的広場〕



赤池提灯祭り・納涼祭(赤池区)

2日間開催された赤池提灯祭り・納涼祭は、会場全体が地域の方々で大盛況の状態でした。

赤い提灯で表された祭りのシンボルの五重の塔に加えて、出店で販売されていた「光アイテム」が重なり、会場全体が色とりどりの光で輝きのある会場でした。

また、子ども会からの立候補により選ばれた子ども達による迫力のある太鼓の演奏、鳴子踊りや盆踊りで盛り上りました。

(開催日:8月3日(土)～4日(日) 場所:中島公園)



藤島納涼盆踊り大会(藤島区)

会場では、盆踊り、地域の団体ブースや多くの人が賑わい大盛況でした。櫓の上では、地域のこどもたちが太鼓をたたき、盆踊りの曲に素敵な音色を添えていました。まつりの終盤では、花火が打ち上げられ、盆踊りに彩りがさらに加わり、心に残る夏の思い出の1ページになったことでしょう。

(開催日:8月3日(土) 場所:藤島公会堂駐車場)



市制30周年記念 香久山夏まつり(香久山区)

今年の夏まつりは、新曲「SUNさんサンバ」を含めた盆踊りメインでステージは、多くの人が盛り上りました。準備段階では、地域の皆さんに何が喜ばれるかを自治会長とともに検討が進められ、ゲームブースでは、自治会員専用レーンの設置に至ったとのことでした。

地域の団体ブースも大盛況で、暑い日でしたが、多くの人が来場した夏まつりでした。

(開催日:8月3日(土) 場所:株山中央公園グランド)



梅森盆踊り大会(梅森区)

今年の盆踊り大会は、昨年度より規模を拡大し、飲食物の販売、くじ引きイベントなどが企画され、特にお子様向けのイベントが大盛況でした。

会場の盆踊り実行委員会の方々のお手本にならい、会場内では幅広い年代の方々が踊り、盆踊りを楽しんでいました。

(開催日:8月4日(日)、場所:梅森公民館)



米野木区夏祭り(米野木区)

夏祭りでは、盆踊り、地域団体の活動の発表や活動のPRの場がありました。

とりわけ、令和5年度に無形民俗文化財として登録された「米野木お馬頭(おまんと)」の献馬隊によるパフォーマンスは、圧巻で会場内を大きく沸かせました。

地域の方々が一堂にあつまる場における伝統行事や地域団体のPRにより、地域に愛着が生まれる機会となることから、地域の活性化とともに、住み良い地域づくりにつながればと感じました。

(開催日:8月10日(土)、場所:東小学校)



市制30周年記念 折戸盆踊り大会

区長の挨拶から始まり、威勢の良い鳴子踊りが披露されました。会場には、たくさんの夜店やキッチンカーなどが出店し、子どもから大人まで多くの人々で賑わっていました。

盆踊りには、折戸民族芸能保存会による盆踊り太鼓も加わり、暑さも忘れるくらいのにぎやかな盆踊り大会でした。

(開催日:8月13日(火)、場所:南小学校前広場)



本郷盆踊り大会(本郷区)

毎年本郷区では8月13日が盆踊りの日。お墓参りを終えて盆踊りという流れが昔からの習わしとのことです。

コロナ禍から数えて、5年ぶりとなる開催となりました。

南海トラフ地震臨時情報(巨大地震注意)の呼びかけにより急遽開催場所の変更や提灯行列を取りやめるなど、急な対応に追われ役員の負担も大きかったとのことです。

当日は、天気にも恵まれ、夕暮れの中、子どもたちによるお囃子からはじまり、盆踊りやゲームなど笑顔が絶えない夏の一夜を堪能しました。

(開催日:8月13日(火)、場所:本郷公民館)



北新納涼夏まつり大会(北新區)

民族芸能保存会の方々によるお囃子から始まった納涼夏まつりは、開始前から多くの方で賑わっていました。会場内は素敵なお色に包まれ、その演奏に聞き入る姿が見られました。北新町では、お囃子に使用する太鼓や笛の練習会が毎週あるそうで、民族芸能が継承されています。

いざ盆踊りの曲が流れると、踊りを楽しむ多くの姿が見られ、汗をかきながらまつりを堪能しました。

仮装大会企画もあり、エントリーされた人の姿も見られ、まつりを盛り上げました。仮装大会表彰で賞を取った方、本当におめでとうございます！

(開催日:8月14日(水)、場所:北新町公民館)



市制30周年記念 浅田納涼夏まつり(浅田区)

開始前に雷と大雨が降りましたが、晴れて夏まつりが予定どおり開催され、会場内は模擬店や子ども向けの出店もあり、会場は大賑わいでした。

盆踊りの曲が流れると、地域の方々が踊りに楽しむ姿が見られました。あさだ夢小町さんによる鳴子踊りも披露され、迫力のある踊りに、観客は大盛り上がりでした。また、太鼓を笛の演奏に合わせて練り歩く提灯行列など継承されている伝統行事にふれることもできました。

まつりの最後は、「打ち上げ花火」です。暑い楽しい夏まつりを盛大に締めくくりました。

(開催日:8月15日(木)、場所:浅田八剣社)



岩崎区盆踊り大会(岩崎区)

櫓の上も下も、至る所に踊る人、人、人。やぐらを囲む輪は何重にもでき、多くの人が楽しんでいました。

老若男女問わず楽しく踊っている姿が印象的でした。

観覧席が設けられており、ゆったり踊りを見られるようになっていました。

また、当日は鳴子おどりの披露や太鼓の演奏など日頃から練習しているチームのお披露目もあり、地域の方々にもPRが出来る機会となりました。

盆踊り大会を通じて、多くの人々が地域を知り、より愛着が深めていただければと感じました。

(開催日:8月17日(土)、場所:岩崎公民館)

